
Procès Verbal 
Assemblée Générale VCVI 2008 

Date : 19 Octobre 2008 
Lieu : Restaurant l’Auberge LA BERGERIE – 83136 ROCBARON 

Membres du bureau présents : 
Le Président: Mr CRANCE Hubert 
Le Vice Président: Mr GUIRE Christian 
Le Secrétaire: Mr MAZZEI Antonio 
Le Trésorier: Mr MADEDDU Jérôme 
Le Trésorier Adjoint: Mr CRANCE Richard 

L’assemblée était composée de 39 personnes. 

Présentation du bureau 

En préalable, le Président présente la composition du bureau aux nouveaux membres, sont 
excusés, Mr MAZZOCHI 1 er Adjoint à la Mairie de Garéoult, et Mme VIAL responsable des 
Associations qui compte tenu d'obligations personnelles ont du décliner notre invitation. 

Rapport Moral du Secrétaire 

Préambule: Remerciements à tous les partenaires du VCVI de la Saison 2008: 

-  La Mairie de Garéoult, 
-  Le Conseil Général du Var, 
-  Le Casino de Garéoult, 
-  C2G Climatisation, 
-  Le Cabinet JORDI, 
-  Midi Viandes, 
-  Littoral Bureautique, 
-  CYCL’IN, 
-  Mozia. 

Remerciements aux 39 adhérents que comporte notre club pour leurs massives 
participations aux différentes épreuves de la saison 2008.



I  Les Organisations 2008 du VCVI 

a.  Organisation de 2 courses cyclistes sur route 

1 – La 1 ère  épreuve de la saison, le Grand Prix de Garéoult 
•  Le 12 et 13 avril : épreuve réservée aux catégories (123JuPC open): 

§  (1) samedi 12 :  Routière 100 km 
Une épreuve très sélective, pour laquelle Jérôme et Hubert ont du déployé une énergie énorme 
afin de réadapter le parcours face aux contraintes préfectorale. 

§  (1) dimanche 13 :  Montée du Coudon 
§  (1) dimanche 13 :  Revanche du Coudon 

•  Le 13 avril 2008 : épreuve réservée aux catégories PC 
§  (5) matin, 1ère étape :  Montée du Coudon 
§  (5) aprèsmidi, 2ème étape : Revanche du Coudon 

Sur les deux épreuves, le Club aura réussit à rassembler un plateau 
-  de 110 Coureurs Nationaux et Internationaux en catégorie 123 ! 
-  de 60 Coureurs en catégorie départementale 

Ces épreuves se sont déroulées dans les meilleures conditions. 
Remarques  lors de l'AG: cette organisation représente un coût  important pour la trésorerie 
du Club,  sachant  que  l'intégralité  des  frais  est  à  la  charge  des  associations  de  l'ESV  et  du 
VCVI. 
De plus les autorisations préfectorales sont de plus en plus difficiles à obtenir compte tenu des 
nombreuses contraintes de sécurité, aussi le bureau sollicite l'aide du plus grand nombre pour 
assurer  le  bon  déroulement  des  épreuves  2009  et  espère  convaincre  un  partenaire  où  la 
municipalité pour prendre en charge une partie des frais liés à ces organisations. 

2 – La  2 ème épreuve : le GP C2G & GRAND PRIX CASINO, le 12 Juillet à Garéoult 
Nous devons vous faire part cette année, de toute notre déception, du travail non abouti, pour 
l’organisation de cette épreuve qui n’aura finalement pas obtenu les autorisations 
préfectorales nécessaires. 
Nous avions prévu 2 épreuves : 
 le GP Casino pour l’école cyclisme 
 le GP C2G pour les Pass Cyclisme 
Elle nous aura été annulée par la préfecture à la dernière minute, après avoir été reportée une 
première fois, et pour des raisons indépendantes de notre volonté. 

b.  Partenariat avec l’E.S.V sur 2 courses cyclistes sur route 

•  Le 20 janvier : (5 équipes) Gentlemen Stéphan Viroli, à la Valette, 
•  Le 23 mars : (3), Grand Prix de Cycl’in, catégorie Pass Cyclisme, à la Valette. 

c.  Les Virades de l’Espoir, le 5 octobre, à Garéoult 

Les Virades de l’Espoir sont une journée nationale de mobilisation contre la mucoviscidose, 
maladie génétique mortelle. 
Pour tous, un mot d’ordre : donner son souffle pour ceux qui en manquent. 
Le but étant de sensibiliser le grand public et collecter des fonds pour vaincre la 
mucoviscidose.



Dans ce cadre le club a décidé de renouveler son don à l’association. 
Nous avons donc organisé une randonnée qui était ouverte à tous les cyclistes de 7 à 77 ans, 
au départ de Garéoult. 
Le VCVI proposait à cette occasion, pour une participation de 5€, trois parcours en fonction 
des âges et des niveaux. 

Elles ont réunis cette année, environ 40 personnes. 
L’intégralité des participations a été reversée à l'association « Vaincre la Mucoviscidose ». 

d.  Forum des Associations 

Le VCVI était présent cette année sur  le Forum des Associations, au Complexe Sportif Paul 
Emeric, pour communiquer sur l’ensemble de ses activités. 
Notre présence à engendré un réel engouement pour l’école de cyclisme. 

II – L'école de Cyclisme 
Nous annoncions à notre précédente Assemblée Générale, la création de l’école de Cyclisme 
du Vélo Club du Val d’Issole. 
Et bien voilà chose faite, puisque cette école a vu le jour officiellement et fonctionne à 
merveille sous la responsabilité de notre cher président Hubert CRANCE. 
L'école de cyclisme est une structure d'accueil ayant pour but de faire découvrir et aimer le 
vélo au travers de la diversité de ses activités ainsi qu'au travers de la vie associative. 
Elle est composée de garçons et de filles de 5 à 14 ans et animée par des éducateurs fédéraux. 
La rentrée 2009 c’est effectuée le Mercredi 17 septembre à Garéoult, et une dizaine de jeunes 
sont déjà inscrits, contre 3 seulement l'an dernier. 
Les entraînements auront lieux au parking du Gymnase, entraînant ainsi une plus grande 
sécurité, avec également des revêtements plus adaptés pour la réalisation des ateliers. 
Les investissements pour matériel pédagogique et de sécurité ont été réalisés et les personnes 
d’encadrement ont été formées au BF1. 
Le club dispose maintenant de 3 éducateurs fédéraux : JeanClaude, Max et Hubert, qui s’en 
occupent tous les Mercredi. 
Ils seront rejoints très prochainement par Christian. 
Nous avons apprécié également la proposition de certains parents de nous offrir leur aide. 
Nous avons obtenu auprès de la municipalité, un « algeco », pour permettre le rangement du 
matériel pédagogique. 
Le recrutement de nouveaux licenciés "coureurs" est en cours. 
L’école semble se présenter comme une vraie réussite et nous ne pouvons que nous en 
féliciter.



III – Les courses du Challenge Côte d'Azur  
C’est avec une légère amertume que j’aborde ce point, au combien important pour le club et 
notamment son image. 
On se souvient tous d’une saison 2007 qui s’est soldée par un taux de participation 
remarquable aux compétitions du Comité Côte d’Azur, en catégorie Départementale : 

•  22 courses disputées (sans compter celles disputées hors comité), 
•  3 titres obtenus : 

o  1 er du CHALLENGE DU COMITE COTE D’AZUR, 
o  Champion régional PASS cyclisme catégorie D1 
o  Champion régional PASS cyclisme catégorie D2 

•  13 victoires, dont 4 au scratch, avec Claude et Olivier CECINI, Richard 
CRANCE, Jérémy VASSEUR, Patrick BURY… 

La saison 2008 n’en sera pas de même et restera pour le VCVI, une année plutôt creuse que je 
qualifierais de transition vers une super saison explosive en 2009 ! 
Il est vrai que certains coureurs comme Patrick, Patrice, Richard ont été contraint pour des 
raisons de santé ou professionnelle à renoncer à leur présence sur les courses. 
Cependant, le club comptabilisera un triste score de 11 participations du club aux courses du 
calendrier ! 
Audelà de ce faible taux, c’est le nombre de coureurs qui à sérieusement fait défaut, avec une 
moyenne sur la saison de 3 coureurs par courses. 
Et enfin, la cerise sur le gâteau, ce sont les résultats ! 
Le club à réellement brillé par son absence sur les podiums, 
avec 6 victoires, dont 2 au scratch ! Jérémy VASSEUR, Claude CECINI et Antonio 
MAZZEI. 

µ  Les podiums du VCVI en 2008 : 

•  24 février :  (2) GP de Faveyrolles, à Ollioules, victoire de  Jeremy Vasseur au 
scratch 
•  Le 15 juin :  (1) GP d’Antibes, (123JUPCopen) 

§  Antonio gagne la catégorie PC open 
•  Le 21 juin :  (1) Nocturne de la Far lède, 

§  Claude CECINI termine 1 er au scratch 
•  Le 11 juillet :  (5) Souvenir Henri Chardonnet, au Pont du Las 

§  Jérémy VASSEUR termine 2 ème au scratch 
§  Antonio MAZZEI 3 ème au scratch, gagne la cat. D2 

•  Le 10 août :  (1) GP de la St Romain, à LA MOTTE, (123JUPCopen) 
§  j’ai eu le plaisir de courir contre Julien Absalon 
§  Antonio gagne la catégorie PC open 

•  Le 24 août :  (4) Grand Prix Scappini, à Carqueiranne 
§  Antonio gagne la D2,



µ  Les participations du VCVI : 
•  Le 27 janvier :  (3 équipes) Gentlemen des Fleurs, à Hyères, 
•  Le 17 février :  (4) Grand Prix De La Chambre Des Métiers, à Giens, 
•  Le 2 mars :  (5) Grand Prix de la Cité Balnéaire, à Carqueiranne, 
•  Le 30 mars :  (4) Grand Prix de Grimaud, 
§  Le 4 mai : (3) 1er G.P. DU PRINTEMPS, à OLLIOULES, 

§  1ère étape, le matin : Montée du Gros Cerveau 
§  2ème étape, l’aprèsmidi : Revanche du Gros Cerveau 

•  Le 12 mai :  (1) Ronde de la Ste Hermitaire à Draguignan, 
•  Le 25 mai :  (1) GP de la Far lède, (123JUPCopen) 

§  sous une pluie diluvienne 
•  Le 8 juin : (2) Grand Prix du Beausset 
•  Le 22 juin :  (5) GP de Vidauban 

§  où c’est disputé le Championnat régional Pass Cyclisme : Antonio 
termine 6 ème au scratch et perd la 1 ère place de la catégorie D2 après 
70 km d’échappée ! merci à l’assistance boisson des collègues… 

•  Le 27 juin :  (4) Nocturne de Brignoles (PC openJU3) 
•  Le 22 juillet :  (5) Nocturne de la Ste Madeleine, à Hyères, 
•  Le 27 juillet :  (2) Ronde de la St Jacques, à Puget sur Argents, 

§  sous une chaleur tropicale, une nouvelle fois cette année ! Alors un 
grand merci à VEZOZO pour la distribution des gourdes tout au long 
de la course, 

•  Le 15 août :  (3) Grand Prix Midi Prim,  Draguignan, 
•  Le 5 octobre : (2 éq) Gentlemen De Vidauban, 
•  Le 12 octobre :(2 éq) Gentlemen Souvenir Jacques DALMASSO, à Carcès. 

µ  Le VCVI était absent sur 4 courses : 

•  Le 10 février :  gentlemen de cannes, 
•  Le 9 avril :  critérium de Monaco, 
•  Le 25 mai :  souvenir Robert Taba, au Cannet, 
•  Le 20 avril :  prix des 2 communes, à Rocheville 
Décision de l'AG: pour la saison 2009, le VCVI prendra en charge les frais d'engagement 
pour les épreuves Pass Cyclisme, Pass Cyclisme Open et 3 ième catégorie, les frais de 
déplacement pour les courses à étapes. 
Le mode de règlement sera défini par les membres du bureau. 
L'organisation d'une réunion mensuelle en début de mois sera mise en place afin d'établir un 
précalendrier pour les courses et entraînements du mois à venir, ainsi que pour les 
informations liées à la vie du Club. Un rapport de ces réunions sera transmis par mail à 
l'ensemble des membres du Club. 

IV – Affiliation UFOLEP 
Le VCVI s'est affilié à la fédération UFOLEP pour lors de la saison 2008. 
Bilan: 5 adhérents et uniquement la participation à 3 courses. 
Décision de l'AG: compte tenu de l'avis général des membres et des licenciés de la saison 
dernière, pour l'année 2009, le VCVI ne s'affiliera pas à la fédération UFOLEP.



V – Les Cyclosportives 
Le calendrier a également été perturbé par l’annulation de belles épreuves comme la Provence 
Verte, l’Ollioulaise ou encore la Richard Virenque. 
Cela témoigne une fois de plus de la difficulté a organisé des courses. 
Le VCVI a tout de même participé à quelques cyclosportives : 
  la SerreChe Luc Alphand, à Serrechevalier ou le club c’est déplacé en nombre et ou 
Jeremy VASSEUR est arrivé au sprint avec le Champion Claudio Capucci !! La class ! 
  Les Boucles du Verdon, à Gréoux les Bains 
  Les Bosses du Treize, à Marseille, avec une assez bonne performance de Tonio. 
Décision de l'AG: Cela fait 2 ans que l'on tente de structurer un programme, les 
engagements, les déplacements voire les hébergements pour les épreuves cyclosportives. 
L'expérience fait apparaître qu'il est quasiment impossible de faire aboutir ce mode de 
fonctionnement. Aussi il a été décidé que l'engagement pour ce type d'épreuve se fera à titre 
individuel. Néanmoins, il est envisagé que le club s'occupe des inscriptions et de 
l'hébergement pour une grande épreuve choisie et validée par une majorité de membres. 
Pour cela, sera joint à la demande de renouvellement de licence, un petit questionnaire sur les 
souhaits de chacun pour la saison prochaine, cela nous permettra de déterminer cette épreuve. 

VI – La Section VTT 
Pour la saison 2008 – aucune participation du VCVI à une épreuve VTT. 
Le VCVI compte un seul licencié "Vététiste", qui a obtenu sa licence en fin de saison. 
Il existe désormais une possibilité de structurer une section VTT, un projet est en cours avec 
Mr LARIOS sur Rocbaron est à l'étude pour mettre en place cette section. 
Décision de l'AG: Le bureau du VCVI est favorable à la création d'une section VTT, le 
VCVI apportera dans la mesure de ses possibilités financières un soutien pour les 
engagements et les déplacements à cette section. 

VII  Cotisation 2008 
Il a été proposé de faire évoluer la cotisation Club, qui sera pour l'année 2009 de 80€ au lieu 
de 75€ (cotisation inchangée depuis 3 ans). La cotisation reste inchangée pour l'école de 
cyclisme (20€). 
Décision de l'AG: La cotisation Club VCVI pour la saison 2009 est de 80€. 

VIII  Sponsoring 
Un nouveau partenaire nous a accordé son soutien pour 2009 : la société CEDEO, pour un 
montant de 500€. 
Confirmation des reconductions des sociétés C2G Climatisation, Casino. 
En attente de confirmation pour les sociétés Lafarge, Littoral Bureautique, Cabinet Jordi et 
Midi Viandes. 
Enfin, compte tenu que le VCVI est désormais affilié à Jeunesses et Sports, nous allons 
pouvoir obtenir en 2009, le CNDS, une subvention octroyée par Jeunesse et Sports. 

IX – Véhicules 
Les frais relatifs aux véhicules du Club ont représenté un coût de 1687,11€ suite aux 
nombreuses réparations que nous avons du effectuer. 
Question posée: le véhicule est il indispensable ? 
Réponse du bureau: le véhicule est indispensable pour l'école du cyclisme (déplacement au 
vélodrome), pour les courses à étapes, et les organisations d'épreuves.



X – Vie du Club 
Depuis 2 ans sur l'initiative de Patrice a été proposé un concours de boules et un repas, aussi il 
est proposé dans le cadre de la vie de l'association, une soirée, un concours de boules ou 
d'autres activités qui permettraient de consolider les liens au sein de notre association. 
Sachant que la réussite de ces moments ne peut s’obtenir qu'avec la volonté du plus grand 
nombre à y participer. 
Il a été demandé l'avis de  l'assemblée sur ce sujet. 
Décision de l'AG: Avis favorable pour une ou deux participations pour ce genre de 
manifestation. 

XI – Investissements 
Echanges sur l’utilité d'achat d'une sono pour les organisations d'épreuves. 
Décision de l'AG: Accord de l'assemblée, cet achat sera réalisé cette année si le budget le 
permet. 

XII – Budget – Exercice 2008 
Présentation et détail de l'exercice 2008 par le Trésorier, approbation du rapport de l'exercice 
2008. 
Il a été  soulevé la diminution de la subvention de la municipalité de Garéoult (1000€). 
Réponse du Président: il s'agit d'une erreur, un virement de 1000€ complémentaire devrait 
être effectué. 
Décision de l'AG: Aucune remarque, approbation de l'assemblée du rapport de l'exercice 
2008. 

XIII – Questions diverses 
Le Secrétaire Antonio Mazzei nous a informé de son souhait d'être remplacé en sa qualité de 
secrétaire. 
Décision de l'AG: Le Secrétaire de l'association sera à compter du 19/10/2008 
Mr SMORTO Patrice. 

XIV – Conclusion 
Comme vous le voyez, le Club nourrit des ambitions très concrètes pour 2009. 
Ces ambitions reposent avant tout sur l’implication de chacun d’entre nous. Il est vrai qu’en 
adhérant à cette association, nous venons tous chercher un appui, une structure, des potes, du 
bon matériel, des balades pour les uns des courses pour les autres… Mais il ne faut pas perdre 
de vue que la vie du Club repose avant tout sur le volontariat et le bénévolat et que nous 
avons tous une part de responsabilité dans la concrétisation de ces ambitions. 
En attendant la saison 2009, cette une longue période de travail foncier qui nous attend. 
La saison d’entraînement hivernal démarre. 
Deux petites épreuves pour terminer 2008 : 
•  Le 7 octobre : la gentlemen Souvenir Pascale Ranucci, à Sanary/Mer 
•  Le 11 novembre : la gentlemen Eric Berthou, à La Crau 

Nous essaierons de mettre en place des entraînements par type d’objectifs, afin que chacun y 
trouve une préparation adaptée. 

J’espère que vous serez le plus grand nombres, présents aux entraînements du dimanche matin 
et du mercredi après midi, avec le rendezvous habituel sur le parking de Cycl’in. 

Une petite originalité pourrait être envisagée en préliminaire de la première course du 
calendrier 2009, avec un « entraînement test interclubs ». Cette séance serait partagée avec les 
Clubs d’Ollioules, SaintCyr, Carqueiranne, pour jauger nos niveaux et terminer ce moment 
par un apéritif convivial entre nous.


